## Tiempos modernos



engranev@yahoo.com.mx//@adriantrejo

ue tan atípico ver a dos presidenciables panistas acudir a la sede del PRI, su otrora archienemigo, a presentar su solicitud de registro para competir por la candidatura presidencial de por la Biblia, ese tema es simplemente de lela oposición.

Los tiempos cambian y ahora exigen una sociedad antes impensable para poder luchar por la Presidencia del país el próximo

A muchos panistas de agrio linaje las imágenes de Santiago Creel y Xóchitl Gálvez llegando a la sede del PRI, siendo recibidos por **Alejandro Moreno**, no debió causarles mucha gracia.

Lo mismo pasa con algunos priistas de hueso colorado que aún creen que su partido puede competir solo, con lo que le queda, por la Presidencia.

La realidad demuestra que ni PRI ni el PAN por su cuenta podrían competirle a Morena y

Las asociaciones entre partidos antagonistas van siendo una práctica común en muchos países.

Parece que el camino del sistema político mexicano será el bipartidismo, como ocurre en Estados Unidos, si con el paso del tiempo se consolidan los bloques PAN-PRI-PRD y Morena-Verde-PT.

El que sigue siendo una incógnita es el Movimiento Ciudadano.

El partido de Dante Delgado anunció que en diciembre dará a conocer el nombre de su candidato presidencial, tres meses después de que lo hagan el Frente Amplio por México y Morena y asociados.

Delgado lanzó ayer un guiño a Xóchitl Gálvez, pero aparentemente se trató solo de una cortesía.

El líder del MC ha repetido que su partido

no abanderará a políticos de otros partidos cuyos antecedentes sean cuestionables.

Como sea, el FAM tiene ahora la enorme tarea de convencer a sus militantes partidistas que, en busca de recuperar el poder, más vale un matrimonio forzado que una penosa soltería.

Dice la secretaria de Gobernación. Luisa María Alcalde, que el tema de los salarios en el Poder Judicial son un asunto de "moral y

A menos que los salarios estén normados

La secretaria de Gobernación repite el patrón de su patrón, al tratar de mezclar asuntos que tienen que ver con la Constitución y los que tienen que ver con la Biblia.

Y, además, manipulados.

Como cuando López Obrador dice que Jesucristo fue crucificado por "defender a los pobres", cuando, cualquier mexicano medianamente informado sobre esos temas sabe que en realidad fue llevado a la cruz por decir que era el hijo de Dios.

Pero bueno, la 4T sigue mezclando peras con manzanas cuando la falta de argumentos legales los exhibe.

En Monterrey, Claudia Sheinbaum destacó que la ciencia, la tecnología y la educación son fundamentales en la transformación del país.

La exjefa de Gobierno de la CDMX se reunió con un grupo de académicos, científicos e investigadores de la Universidad Autónoma de Nuevo León, a quienes dijo que la iniciativa privada debe invertir más en fomentar la investigación.

Sheinbaum trató temas como medio ambiente, inteligencia artificial, energías renovables, inversión en investigación, preparación académica, soberanía nacional y ciencia con

Marcelo Ebrard, por su parte, estuvo en Baja California, desde donde lanzó otro dardo envenenado cuando dijo que él "no necesitaba acarreados" en sus eventos.

Ebrard no ha dejado de cuestionar al resto de sus compañeros no solo por sus gastos de campaña, sino por negarse a aceptar un debate público.

El excanciller ya dijo que si le hacen trampa, en Morena se pueden privar de su presencia.